
1 / 5 

 
Culte 2023-09-03 

« Rentrée » en toute confiance ! 
 
 
Bonjour à tous, 
 
Bienvenue ce matin pour ce temps de culte pour notre Dieu, temps privilégié en Sa présence même s’Il est 
bienheureusement présent à tout instant et en tout lieu de notre vie. Temps privilégié ensemble, petits et 
grands, habitués ou visiteurs. Bienvenue à chacun et chacune. Bienvenue aussi à celles et ceux qui nous 
suivent à distance par écran interposé. 
 
DIA01 C’est la rentrée ! Tout bientôt en tout cas pour ce qui est de l’école pour les enfants et les jeunes… Et 
c’est probablement déjà du passé pour ce qui concerne le travail pour les adultes… « Youpi ! » disent 
quelques-uns… « Oooooh, non ! », disent peut-être d’autres… La vie est ainsi rythmée de diverses choses. 
Certaines que l’on choisit, d’autres pas, certaines que l’on apprécie beaucoup, d’autre peut-être moins… 
J’espère qu’en tout cas, vous demandez à Dieu, en toutes choses, de vous donner Sa paix et de vous donner 
Sa joie, pour apprécier toutes choses comme venant de Sa main, pour vivre toutes choses forts de Sa 
présence, forts de la communion avec Lui !... et cela, dans les bonnes circonstances, celles que l’on peut 
aimer, comme dans les moins bonnes, celles qui sont peut-être une contrainte ou une épreuve pour nous… 
Dieu peut d’ailleurs les transformer nos circonstances, ou en tout cas, nous transformer nous, y compris par 
les circonstance, et transformer la façon dont nous les traversons et nous les vivons… 
 
Ce matin, nous voulons en tout cas regarder à Lui, nous attendre à Lui, et le remercier, pour Sa présence, 
Sa fidélité, Son amour, Sa bonté, Son pardon, et toutes Ses grâces dont nous bénéficions, en toutes 
circonstances ! 
 
JEM383 « Bénis l’Éternel mon âme » 
JEM 686 « Nous venons dans ta présence » Dire au Seigneur notre reconnaissance pour ce qu’Il a accompli ! 
 
Prière… « Merci Seigneur… Aide-nous à apprécier toutes choses comme venant de Ta main… à être 
satisfaits et reconnaissants… » 
 
Culte un peu spécial ce matin : « culte famille », nous restons tous ensemble… 
Partage/témoignage ?... Si vous n’osez pas tout de suite, faîtes-moi signe plus tard… 
 
Pour commencer, une petite question : DIA02 Qui connait ce jeu ? Ça s’appelle comment ?... 
Et en quoi consiste ce jeu ? est-ce que quelqu’un peut expliquer les règles ?...  
 
DIA03 Colin Maillard. Un jeu tout simple. On y jouait de mon temps en tout cas, mais bon, c’était au siècle 
dernier… Longtemps aussi,  je croyais que l’on disait Colamaillard et ça ne voulait rien dire non plus, mais 
on s’en fiche, ça n’a pas d’importance… Est-ce qu’on joue encore à ça quand on est enfant aujourd’hui ? Qui 
aime jouer à Colin Maillard ?... 
 
Et pourquoi aimez-vous ou avez-vous aimé ce jeu ? Ou au contraire, pourquoi n’aimez-vous pas ou n’avez-
vous pas aimé ce jeu ?... (enfants ? adultes (faîtes appel à vos souvenirs !)… 
 
Bon, c’est rigolo. Quand on n’est pas celui qui a les yeux bandés, c’est rigolo de regarder l’autre un peu perdu 
à essayer de trouver les autres, essayer de les toucher et les identifier… En général, il y en a toujours qui 
aiment aller le titiller l’autre et ça rigole… Quand on est enfant, on aime aussi peut-être être celui ou celle qui 
a les yeux bandés, c’est rigolo aussi d’être dans le noir et d’essayer d’attraper les autres, de deviner qui ils 
sont. Il y a un petit côté excitant à cela, non ? Le fait d’être un peu désorienté, momentanément, avant de 
commencer au début on nous fait tourner sur nous-même, c’est aussi quelque chose de rigolo – ce n’est 
qu’un jeu après tout – perturbant peut-être aussi mais oui, il y a aussi une excitation... 
 
Bref. Qui a joué à Colin Maillard hier ou cette semaine ? Qui joue à Colin Maillard ce matin ? En ce moment !... 
Personne ?... Qui joue à Colin Maillard chaque jour ou souvent dans sa vie ?... Personne ?... Non, c’est vrai, 
on n’y joue pas tous les jours. Mais pourtant, n’y a-t-il pas énormément de personnes qui avancent dans la 
vie comme si elles avaient un bandeau sur les yeux ? Comme si elles marchaient dans le noir ?... Elles se 
cognent à plein de choses dans leur vie. Elles trébuchent, voire tombent souvent. Elles avancent au hasard, 
ou semblent avancer au hasard, en tâtonnant. Elles ne semblent pas savoir où elles vont ! elles ne discernent 
pas bien les choses... Vous n’avez pas remarqué cela ?... Et pour vous-mêmes, ça ne vous est jamais arrivé 
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à vous d’être dans cette situation-là ? D’en avoir l’impression en tout cas. Et ce n’est peut-être pas qu’une 
impression !... De marcher un peu à l’aveugle, comme dans le noir, comme si on avait les yeux bandés, un 
peu en tout cas… Peut-être est-ce même votre cas aujourd’hui à bien y réfléchir… Quand c’est dans le cadre 
d’un jeu, c’est rigolo, quand c’est dans la « vraie vie » comme on dit, c’est beaucoup plus dramatique… 
 
DIA04  Un verset de la Bible nous dit : (FRC) (Esaïe 59.10) « Nous avançons en tâtonnant comme un aveugle 
près d’un mur, nous hésitons comme un homme qui ne voit pas où il va. En plein midi, nous trébuchons 
comme dans la nuit la plus noire… ». C’est le prophète Esaïe qui écrivait cela, il y a environ 2800 ans. Ça 
date pas d’hier !... Un triste constat de l’état du peuple d’Israël à son époque. Triste constat que l’on peut 
peut-être faire à toutes les époques, non ? Qu’est-ce que vous en pensez ?… Constat, avertissement, mise 
en garde qui se retrouve souvent dans la Bible, ou aussi dans nos vies… malheureusement… Mais il y a, 
bienheureusement, aussi, de la part de Dieu, des annonces, et l’envie de changer cela !... Je cite encore le 
prophète Esaïe 
 
Esaïe 42.16 Et je vais guider les aveugles sur un chemin, sur des sentiers qu’ils n’avaient jamais suivis. Pour 
eux, je changerai l’obscurité en lumière et les obstacles en terrain plat. C’est cela mon projet, je n’y renoncerai 
pas, je le réaliserai. 
17 En arrière, honte à vous qui vous fiez aux idoles et qui dites à vos statuettes: «Nos dieux, c’est vous»! 
18 Vous, les sourds, écoutez bien; vous, les aveugles, ouvrez l’œil. 
 
Dieu a un projet. Il veut changer les choses. Conduire les « aveugles », les gens qui ont comme un bandeau 
sur les yeux mais qui pourtant  ne jouent pas à Colin Maillard, sur un chemin nouveau… Mais est-ce que 
nous, on veut aussi changer cela ? Est-ce que l’on veut que Dieu change cela dans nos vies si on est un peu 
perdu, comme ayant un bandeau sur les yeux ?... Hum, il y a souvent des tas de gens qui sont « aveugles », 
spirituellement aveugles, mais qui pourtant ne veulent pas nécessairement changer et voir, ne semblent pas 
vouloir… Soit elles ne le savent pas encore, elles ne l’ont pas réalisé, qu’elles étaient comme aveugles ! soit 
elles l’ont effectivement déjà réalisé mais elles s’en accommodent, elles font avec, ou essaient de faire avec, 
sans croire une solution possible… Qui d’entre vous préfère faire un « Colin Maillard » toute sa vie ?… Et qui 
préfère plutôt voir parce que Dieu lui a ouvert les yeux ? 
 
JEM 1074 « Vase d’argile » 
JEM 4 « Éternel, fais-moi connaître tes voies » 
 
Partage/témoignage ? 
 
DIA05 Je relis d’ailleurs ce beau verset de tout à l’heure… « Je vais guider les aveugles sur un chemin, sur 
des sentiers qu’ils n’avaient jamais suivis. Pour eux, je changerai l’obscurité en lumière et les obstacles en 
terrain plat. C’est cela mon projet, je n’y renoncerai pas, je le réaliserai. » (Esaïe 42.16) Dieu n’est pas satisfait 
de voir les gens tomber. Dieu ne peut pas se réjouir de voir les gens foncer dans les murs ou foncer vers le 
précipice... Il veut donc guider les gens, les guider vers quelque chose de nouveau pour eux… 
 
DIA06 Est-ce que vous connaissez cet autre jeu ? 
 
DIA07 Oui, facile, le jeu du parcours à l’aveugle… 
C’est quoi la règle ? C’est quoi la différence d’avec le jeu du Colin Maillard ?... 
Vous préférez quoi ? Pourquoi ?... 
 
Quelle est la chose importante, une valeur particulière, que l’on met en œuvre dans ce jeu du parcours ?... 
La confiance !... DIA08 Est-ce que c’est facile la confiance ? Toujours facile ?...  Pourquoi pas ? 
 
Cela dépend certainement de la personne qui nous guide. Si on la connait, si elle sait bien s’exprimer, si elle 
sait bien guider… Si ce n’est pas le cas, eh bien, on risque quand même de foncer dans le mur même si elle 
nous guide, ou peut-être qu’on foncera dans un mur parce que l’on n’écoutera pas ce qu’elle nous dit parce 
qu’on ne lui fera pas confiance justement !... 
 
DIA09 Et si on n’écoute pas ce que nous dit Dieu pour nous guider, ça sera plutôt injustement de notre part, 
parce que Dieu est digne de confiance. Il est en effet tout à fait juste, et justifié, de Lui faire confiance. 
« Heureux l'homme qui place en l'Éternel sa confiance » dit un Psaumes (Psaumes 40.4). C’est vrai, en effet, 
contrairement aux êtres humains qui peuvent se tromper, ou pire, qui peuvent être trompeurs, Dieu est 
toujours digne de confiance !... Est-ce que vous savez cela ? Est-ce que vous croyez cela ?... Pourquoi / pour 
quelle(s) raison(s) ? « Je vais guider les aveugles sur un chemin, sur des sentiers qu’ils n’avaient jamais 
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suivis. » C’est ce que veut faire Dieu… Mais est-ce aussi ce que nous voulons ? Nous faire conduire par Lui 
sur Son chemin, et plus le nôtre qui est un chemin souvent égoïste, et en tout cas, un chemin qui ne va 
finalement pas dans la bonne direction (?)… 
 
Mais peut-être que l’on se dit : « OK, c’est sympa de la part de Dieu de vouloir nous guider sur le bon chemin, 
mais ça serait aussi pas mal, et même mieux, qu’Il nous guérisse carrément et que l’on ne soit plus aveugle 
du tout ! » Non ? vous ne trouvez pas ?... Sinon, ça fait un peu comme si son projet n’était pas parfait, et en 
tout cas pas abouti. Ça fait un peu comme s’il voulait nous garder toujours volontairement ave un sérieux 
handicap, sinon physique, en tout cas spirituel… Dieu veut-Il nous laisser aveugles, même s’Il nous guide ?... 
Non ! En fait, le projet de Dieu ne s’arrête pas là ! C’est quoi le projet de Dieu ?... C’est effectivement que 
nous recouvrions la vue, et que nous voyons, et même plus, que nous Le voyons ! Magnifique projet de Dieu 
que de nous permettre de Le voir, de Le contempler, d’être dans Sa présence ! de ne plus être aveugle !…  
 
C’est ce que l’on a chanté tout à l’heure : « Et maintenant je vois… » Je vois l’amour de Dieu. Je vois la grâce 
de Dieu. Je vois Jésus qui a donné sa vie pour moi… 
 
Le projet de Dieu est effectivement d’ouvrir les yeux des gens ! Pour être précis, Dieu ne veut pas simplement 
guider les « aveugles ». Oui, Il veut carrément leur ouvrir les yeux ! Il veut nous ouvrir les yeux !... On lit en 
fait cela dans le même chapitre d’Esaïe, qui dit clairement que le projet de Dieu, c’est effectivement cela, par 
l’œuvre qu’Il fera par Son serviteur, le serviteur parfait de l’Éternel, que sera Jésus, mais qu’Esaïe annonce 
déjà parce que Dieu Lui a dit tout cela longtemps à l’avance. 
 
DIA10 Esaïe 42.1 Voici mon serviteur, dit le Seigneur, je le tiens par la main, j’ai plaisir à l’avoir choisi. J’ai 
mis mon Esprit sur lui pour qu’il apporte aux nations le droit que j’instaure. 
2 Il ne crie pas, il n’élève pas la voix, il ne fait pas non plus de grands discours dans la rue. 
3 Il ne casse pas le roseau déjà plié, il n’éteint pas la lampe qui faiblit. Mais il apporte réellement le droit que 
j’instaure. 
4 Il ne faiblira pas, il ne se laissera pas abattre, jusqu’à ce qu’il l’ait établi sur l’ensemble du monde, et que 
les peuples lointains attendent ses instructions. 
5 Celui qui a créé le ciel dans toute son étendue, qui a étalé la terre avec sa végétation, qui a donné la vie à 
DIA11 ses populations et anime ses habitants, Dieu, le Seigneur, déclare à celui qu’il a choisi: 
6 «Moi, le Seigneur, je t’ai appelé par fidélité à moi-même. Je te donne mon appui. Je t’ai formé pour faire de 
toi le garant de mon engagement envers l’humanité, la lumière des nations. 
7 Tu rendras la vue aux aveugles, tu feras sortir les prisonniers de leur cachot, tu retireras de leur prison 
ceux qui attendent dans le noir.» 
8 Je suis le Seigneur, tel est mon nom. Je ne laisse pas à d’autres la gloire qui me revient, ni aux idoles 
l’honneur qui m’est dû. 
 
Oui, Jésus a accompli cela. Il suffit de lire les évangiles pour voir l’accomplissement de ces promesses, voir 
Dieu à l’œuvre dans les vies ! C’est ce que nous chantons ce matin. C’est ce que nous vivons, je l’espère, 
jour après jour, par Sa grâce. Jésus a accompli cela. Jésus offre cela ! Il suffit d’écouter les témoignages des 
chrétiens pour encore voir Dieu à l’œuvre aujourd’hui…  
 
DIA12 « Je sais une chose, c'est que j'étais aveugle et que maintenant je vois. » (Jean 9:25). Belles paroles 
de quelqu’un que Jésus a guérit, à la fois physiquement mais aussi et surtout, spirituellement !... Et vous ?... 
J’étais aveugle, mais maintenant, je vois ! 
 
Partage/témoignage ? 
 
JEM 623 « J’ai soif de ta présence » 
JEM 715 « Ton nom est grand » 
JEM 402 « Dieu, tu es grand et digne » 
 
Temps de prière, louange. 
 
Chant à proposer ? 
 
Offrande – Une façon particulière de dire merci à Dieu ! 
 
Chant à proposer ? 
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Petite histoire : J’ai lu dans un livre très intéressant que je vous recommanderai le témoignage d’un homme, 
il y raconte son parcours mouvementé – le livre regroupe d’ailleurs bon nombre de témoignages très 
intéressants, que, je le crois, on peut considérer avec confiance pour reprendre le mot de tout à l’heure. Bref. 
J’évoque son témoignage car je trouve qu’il illustre bien ce que nous avons partagé ce matin. 
 
Au moment où il débute son histoire, cet homme avait probablement entre 20 et 30 ans même si on ne sait 
pas pour sûr parce qu’il ne dit pas son âge précis, mais c’est pas grave… Un jeune intelligent, qui a fait de 
bonnes études, pas nécessairement riche ou de classe sociale aisée, mais son zèle lui donne accès assez 
facilement à certaines autorités de son pays. C‘était aussi un homme apparemment assez orgueilleux… Mais 
le problème surtout, c’est que cet homme était aveugle... Peut-être qu’instinctivement, on se dit « Oh, le 
pauvre »… Aveugle, mais non pas aveugle parce que ses yeux ne voyaient pas. Non, ses yeux fonctionnaient 
très bien. Mais aveugle parce qu’il croyait faire ce qui est bien, alors qu’il faisait ce qui est mal… Il était 
aveugle, ou plutôt aveuglé par la colère et la haine envers celles et ceux qui ne pensaient pas comme lui ! Il 
était aveugle, parce qu’il croyait sincèrement servir Dieu dans ce qu’il faisait alors qu’en fait il s’opposait au 
plan de Dieu… On peut malheureusement souvent voir ça de nos jours parmi les adeptes de certaines 
religions, des fanatiques prêts à mourir, ou prêts à faire mourir, pour « Dieu » ou ce qu’ils croient être « dieu », 
pour leurs croyance en tout cas, faisant du mal à celles et ceux qui ne croient pas comme eux… C’est ce 
que faisait cet homme. Et il était même un des meneurs, un des leaders de ces persécutions. Quelle 
tristesse… 
 
Mais comme nous l’avons vu tout à l’heure dans notre verset phare – je le rappelle si jamais on l’a déjà 
oublié : « « Je vais guider les aveugles sur un chemin, sur des sentiers qu’ils n’avaient jamais suivis. » (Esaïe 
42.16), Dieu veut guider le aveugles sur un autre chemin. Dieu veut guider vers Lui, mêmes les gens 
méchants, même les gens qui font du mal, même les gens qui se trompent, même les gens dans l’erreur, 
qu’ils soient sincères comme cet homme l’était à priori, ou pas sincère aussi je pense… Ainsi est Dieu ! 
Aimant et voulant faire grâce à tous… Peut-être qu’elle nous est un peu difficile parfois cette générosité et 
cette bonté de Dieu (?)… surtout envers les méchants, surtout envers les violents… mais c’est un autre sujet, 
et je reste sur mon histoire… 
 
Dieu amour, et Dieu humour aussi, si je peux me permettre de dire ça comme ça. Car Dieu va un jour 
intervenir dans la vie de cet homme, cet homme aveuglé par son orgueil et sa religiosité, et devinez en faisant 
quoi ?... En le rendant vraiment aveugle !... physiquement aveugle de manière subite. Lui qui croyait voir, et 
bien voir, lui qui croyait être avisé et clairvoyant, lui donnant des ordres !... le voilà tout à coup plongé dans 
l’obscurité, le voilà totalement dépendant des autres, dépendant de l’aide des autres !... Hum, ça, ce n’est 
pas nécessairement facile à accepter, si ?... 
 
Mais Dieu est bon. « Tu rendras la vue aux aveugles » (Esaïe 42.7) avait-il dit de Son serviteur auquel Il a 
effectivement donné ce pouvoir. Et par l’intermédiaire d’un chrétien de la région, Dieu a effectivement rendu 
la vue à cet homme. Je peux vous dire que cette expérience l’a marquée ! Cette expérience l’a bouleversé. 
Et même l’a transformé. Jésus l’a transformé parce que Jésus est aussi effectivement apparu à cet homme. 
Jésus s’est révélé à Lui, et il a cessé de résister. Il a abdiqué devant le Seigneur et il s’est converti et après 
avoir retrouvé la vue, dans tous les sens du terme, spirituellement surtout, mais physiquement aussi, il est 
devenu un ardent défenseur de la foi en Jésus-Christ ! 
 
D’ailleurs, j’ai aussi trouvé son histoire racontée sur internet. Alors je vous propose de regarder un extrait de 
quelques minutes. 
 
DIA13 = VIDEO. 
 
Peut-être avez-vous reconnue l’histoire ?... Peut-être avez-vous reconnu le livre… Oui, le livre très 
intéressant dont je parlais tout à l’heure, c’est évidemment la Bible ! qui entre autres choses contient 
effectivement plein de témoignages dignes de confiance, dont l’extraordinaire témoignage de l’œuvre de 
Jésus dans la vie de Paul, qui d’aveuglément persécuteur deviendra lumineusement témoin de Christ à 
travers une grand partie du monde connu de l’époque, vivant et partageant l’Évangile ! 
 
DIA14 Actes 26.6 Je suis mis en jugement parce que j’espère en la promesse que Dieu a faite à nos ancêtres. 
[C’est Paul qui raconte son témoignage alors qu’il était prisonnier et comparaissant devant les autorités 
misesnne place par l’empire romain] 
7 Les douze tribus de notre peuple espèrent voir l’accomplissement de cette promesse en servant Dieu avec 
ardeur jour et nuit. Et c’est à cause de cette espérance (…) que les Juifs m’accusent! 
8 Pourquoi estimez-vous incroyable, vous Juifs, que Dieu ramène les morts à la vie? 
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9 Moi-même, j’avais pensé devoir combattre par tous les moyens Jésus de Nazareth. 
10 C’est ce que j’ai fait à Jérusalem. J’ai reçu un pouvoir spécial des chefs des prêtres et j’ai jeté en prison 
beaucoup de croyants; et, quand on les condamnait à mort, je donnais mon approbation. 
11 Souvent, en allant d’une synagogue à l’autre, je les DIA15 faisais punir et je voulais les obliger à renier 
leur foi. Ma fureur contre eux était telle que j’allais les persécuter jusque dans les villes étrangères.» 
12 «C’est ainsi que je me suis rendu à Damas avec le pouvoir et la mission que m’avaient confiés les chefs 
des prêtres. 
13 J’étais en route, à midi (…)  lorsque j’ai vu une lumière qui venait du ciel, plus éclatante que celle du soleil, 
et qui brillait autour de moi et de mes compagnons de voyage. 
14 Nous sommes tous tombés à terre et j’ai entendu une voix qui me disait en araméen: “Saul, Saul, pourquoi 
me persécutes-tu? C’est en vain que tu résistes, comme l’animal qui rue contre le bâton de son maître.” 
15 J’ai demandé: “Qui es-tu, Seigneur?” Et le Seigneur m’a répondu: “Je suis Jésus que tu persécutes. 
DIA16 16 Mais relève-toi, tiens-toi debout. Je te suis apparu pour faire de toi mon serviteur; tu seras mon 
témoin pour annoncer comment tu m’as vu aujourd’hui et proclamer ce que je te révélerai encore. 
17 Je te protégerai face au peuple juif et aux autres peuples vers lesquels je vais t’envoyer. 
18 Je t’envoie pour que tu leur ouvres les yeux, pour que tu les ramènes de l’obscurité à la lumière et du 
pouvoir de Satan à Dieu. S’ils croient en moi, ils recevront le pardon de leurs péchés et une place parmi ceux 
qui appartiennent à Dieu.” 
19 «Et ainsi (…) je n’ai pas désobéi à la vision qui m’est venue du ciel. 
20 Mais j’ai prêché d’abord aux habitants de Damas et de Jérusalem, puis à ceux de toute la Judée et aux 
membres DIA17 des autres nations; je les ai appelés à changer de comportement, à se tourner vers Dieu et 
à montrer par des actes la réalité de ce changement. 
21 C’est pour cette raison que les Juifs m’ont saisi alors que j’étais dans le temple et ont essayé de me tuer. 
22 Mais Dieu m’a accordé sa protection jusqu’à ce jour et je suis encore là pour apporter mon témoignage à 
tous, aux petits comme aux grands. Je n’affirme rien d’autre que ce que les prophètes et Moïse ont déclaré 
devoir arriver: 
23 que le Messie aurait à souffrir, qu’il serait le premier à se relever d’entre les morts et qu’il annoncerait la 
lumière du salut à notre peuple et aux autres nations.» 
24 Alors que Paul présentait ainsi sa défense, [le gouverneur] s’écria: «Tu es fou, Paul! » (…) 
 
DIA18 Qui est fou dans cet histoire ? Et qui ne l’est pas ?... Qui est aveugle dans cette histoire ? Et qui ne 
l’est pas ?... Et vous, êtes-vous fou ?... Êtes-vous aveugles ?... 
 
Je note dans ce passage en tout cas que l’ancien aveugle Paul a été envoyé pour ouvrir les yeux des gens 
(v.18) en leur partageant l’Évangile !... Je crois aussi que l’ancien aveugle François a aussi, à sa moindre 
mesure, le même privilège, en tout cas de partager la lumière pour que Dieu ouvre les yeux… L’ancienne 
aveugle Muriel a aussi, à sa mesure, le même privilège… L’ancien aveugle Jonathan a aussi, à sa mesure, 
le même privilège… L’ancienne aveugle Paulette a aussi, à sa mesure, le même privilège… L’ancien aveugle 
Benjamin, l’ancien aveugle X, Y et Z… 
 
Merci Seigneur ! 
 
 
JEM 788 « Lumière du monde » 
 
Prière 
 
 
Annonces  
 
 
Bon dimanche, et rentrez bien !!! à la lumière du Seigneur… 


